

イベントフォト

4/7 新入生歓迎祭
金



3/27 平成 29 年春季 さぬきプログラム留学生の開講式
月

記念撮影



今回は、主に学術交流協定校からインドネシア、カンボジア、タイ、ブルネイ、台湾及びドイツ出身の計 19 名が、約 4 ヶ月間、インターナショナルオフィス留学生センター主催の日本語、香川の歴史や文化を学ぶ「さぬきプログラム」に参加します。

4/13 English Lunch Conversation
木

ランチを食べながら英語でフリートーキング



お昼休みを利用して、English Cafe で行われた「English Lunch Conversation」。今年度最初のワークショップには、香大生と留学生、ネイティブの先生たち約 60 人が参加。英語での会話を楽しみ、異文化交流を深める良い機会となりました。

学生 VOICE

ようこそ！香川大学へ！

～先輩からの Message～

サークル連合 H.O.P. 代表 工学部3年 綱野優果さん



新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます！ 皆さんいま、大学生活がスタートするということで期待や不安で胸かへっぱへいだと思います。大学は皆さんの挑戦する気持ち次第で可能性が大きく開ける場所です。サークル活動やアルバイト、海外留学など、将来自分が本当にやりたいことを見つける為に、いろいろなことに興味を持つて是非挑戦してみてください！ また、大学生活では出身地の違う友達やいろいろな経験を積んだ先輩など、本当に様々な人と出会う事ができるチャンスがあります。新しい人の出会いは新しい自分との出会いに繋がります。新たな出会いを大切にして、素敵な大学生活を送ってほしいと思います！ 困ったときには私たち先輩がいるのでいつでも頼ってくださいね！ 振り返った時に楽しかったと思える大学生活にしてください！ 一緒に大学生活を楽しみましょう！

2017年度 ミスキャンパス 法学部4年 山下夏生さん



2017年度 ミスターキャンパス 経済学部3年 久保田黎さん



新入生のみなさんご入学おめでとうございます。私が入学したのは 2 年前です。その時は、楽しみと不安がたくさんありました。今のみなさんも同じだと思います。しかし、今となれば、楽しいことはかりです。大学では、中学や高校などと違って幅広い年齢の人々が集まっています。その人たちに支えられ有意義な学生生活を送ることができます。大学生活は学業はもちろん、部活やサークル、バイトなど多くのことがつきものです。不安に感じるかもしれません、生活してみるとすぐに慣れて、学生生活を満足に過ごすことができるでしょう。しかし、自分の体調には十分に気をつけてください。また、同期や先輩などの頼れる人を大切にし、4 年間という長いようで短い大学生活を思う存分楽しんでください。

学生 VOICE は、「香川大学 Facebook」にも掲載しています。
日々のイベントや告知なども随時更新しておりますので、
ぜひご覧くださいね。
いいね！お願いします★(*^-^*)

今すぐこちらのQRコードをアクセス！>>

